

## Vida del Municipio

El pasado miércoles celebró sesión el pleno de nuestro Ayuntamiento, con asistencia de los Concejales Sres. Puebla, Amunátegui, Ruiz de León, Aguilera, Cruz, Caravantes, Baeza, Calvo, Ferrer y Megía, Tarancón y Barba.

A las seis y diez minutos se abre la sesión con la lectura del acta de la anterior, que es aprobada.

Se aprueba el padrón de inquilinato, después de haber estado expuesto al público el tiempo reglamentario y no haberse presentado contra él reclamación alguna.

Se da cuenta del expediente para sacar a subasta la construcción del mercado en la cantidad de 62.979'99 pesetas. (Entra en el salón el concejal, Sr. Navarro).

A propuesta del Alcalde se acuerda: que como el pago de dichas obras se ha de hacer en nueve plazos anuales, y pudiera no haber rematante por esta circunstancia, se fije un *seis por ciento* a las cantidades que vayan quedando pendientes hasta su completo pago.

Se da lectura a las condiciones y cuestionario para dar en oposición dos plazas de oficiales de la Secretaría del Ayuntamiento, pues las otras dos serán cubiertas por concurso con sujeción al Estatuto. Con leves reparos de los señores Baeza y Navarro, que aclara el señor secretario, se aprueba.

Se confirma en el cargo de administrador de las rentas sin arrendar que venía desempeñando interinamente, a D. Demetrio Rodríguez Montijano, y se desecha una solicitud de D. Esteban Rodero por no haber tiempo material para cubrir los trámites por estar casi en fines del año económico. Pero que se tenga en cuenta para el próximo por si pudiera convenir al Ayuntamiento, la proposición que hace.

Es aprobado el expediente para la adquisición de 309 metros de terreno con el fin de dar entrada a la nueva escuela municipal, en una peseta metro, según aprecio.

Con este motivo el Sr. Baeza se ocupa de la falta absoluta de material para la escuela de niñas, y el señor Alcalde contesta a satisfacción diciendo que ha pedido al Sr. Campos catálogo para atender el caso. El Sr. Baeza ofrece libros de su propiedad a indicado fin.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión a las siete y 15 minutos.

Hemos de expresar las gracias al Concejal, Sr. Megía, y a la Presidencia por sus atenciones al facilitarnos sitio cómodo para hacer la información.

Correspondemos y quedamos reconocidos.



## Por el mutilado de Africa

El próximo jueves, día de la Ascensión, se celebrará una becerrada por aficionados de esta localidad con el plausible y patriótico fin de allegar fondos con que atender al mutilado de Africa. La lidia será dirigida por el afamado novillero de Valdepeñas, Antonio Sánchez. Actuarán de matadores, Vicente Madrid y Diego López; y de banderilleros Alfredo Rodero, Bartolomé Caminero, César Caminero, Arsenio Cornejo, Juan Tuñón, Gervasio Diaz, Manuel Rodero y Domingo León; de puntillero, actuará Tomás Gascón.

La presidencia estará representada muy bellamente por lindas señoritas.

Sabemos que son muchas las peticiones de localidades que está recibiendo la Comisión organizadora; por lo tanto, deben apresurarse a hacer sus encargos las familias que aun no lo hayan hecho, pues no es aventurado augurar que, dados la índole y el fin patriótico del festejo, han de ser agotadas muy pronto.

Por la noche, si el tiempo favorece, tendrá lugar en Royalty una popular verbena, para la que hay mucha animación.



## DEPORTIVAS

C. D. Niño Jesús: 0

Reserva Gimnástica: 0

Interesante resultó el partido del domingo pasado entre el equipo infantil de ésta, C. D. Niño Jesús, y el de Manzanares, Reserva Gimnástica, dando como resultado final el empate a cero, y eso que los segundos estuvieron reforzados con equipiers de los de primera de la Gimnástica, sin advertir que tenían que habérselas con unos niños; aunque el chasco resultara mayúsculo, pues los niños, lejos de amilanarse, lucharon como unos hombres, no consintiendo que los contrarios se apuntaran un solo tanto.

Los del Niño Jesús empiezan un juego duro que desconcierta a la Gimnástica, que creía hallar más flojo. El juego se desarrolla en el centro del campo, algo inclinado a los de casa. Salcedo actuó de medio centro contrario, presentando la resistencia de una muralla para los niños, que, no obstante, hacen algunas escapadas, sin resultado.

Nuestra puerta se ve bastante acosada, mejor dicho, fieramente acosada, pero el *petit* Rodero hace asombrosas paradas con verdadero acierto, hasta un *penalty* que en el segundo tiempo tiraron los contrarios a tres metros de la portería, después de haber perdonado tres en el primero.

Muy bien por el guardameta de los del Niño Jesús.

El árbitro, Sr. Sánchez, también estuvo admirable.

De otro partido no hablamos por carecer de datos.

## ¡FUMADORES!

El papel ROYAL es el más fino, elegante, higiénico y aromático

## ¡Automovilistas!

Si quereis cargar bien vuestras baterías entregarlas á

**Leónides González**

Castellanos, 4 -(Esterería de Alarcón)